

## Nouvelles brèves

La compagnie de théâtre Jean Duceppe a accueilli un million de spectateurs en cinq saisons et demie seulement. Le président de la Compagnie, l'acteur Jean Duceppe, se dit très heureux de ce succès. Il espère qu'elle devienne une troupe composée d'un groupe permanent de comédiens payés sur une base annuelle, avec *boni* si la saison est fructueuse.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a annoncé en janvier la conclusion d'un accord de financement de US \$32 millions en vue d'appuyer la vente de biens d'équipement et de services canadiens à la Tchécoslovaquie. Grâce au nouveau prêt, la Ceskoslovenska Obchodni Banka, Banque du commerce extérieur de la Tchécoslovaquie, dispose de fonds pour appuyer des ventes supplémentaires de biens d'équipement et de services canadiens dans le cadre du projet Ruzomberok, dont le financement a été annoncé en 1978, et d'autres projets tchécoslovaques.

L'on note actuellement une forte demande de machines agricoles, demande qui devrait rester soutenue toute l'année, l'augmentation du prix des bestiaux et des céréales ayant contribué à hausser le revenu des agriculteurs.

Firestone Canada Inc a annoncé le regroupement en une même entreprise de ses différentes filiales au Canada. L'entreprise emploie près de 7 000 personnes dans les secteurs des pneumatiques, de la transformation de l'acier, du textile et de la fabrication des ceintures de sécurité d'automobiles. En se fondant sur les résultats de l'exercice terminé le 31 octobre dernier, les ventes combinées de Firestone Canada devraient dépasser \$300 millions pour l'année en cours. La compagnie à son siège social à Hamilton (Ontario). (*Le Devoir*, 30 janvier 1979)

*Hebdo Canada* est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title *Canada Weekly*.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título *Noticario de Canadá*.

Le gouvernement fédéral versera une subvention spéciale de \$500 000 à l'Association olympique canadienne pour l'aider à couvrir les frais qu'entraîne la représentation canadienne aux Jeux pan-américains qui auront lieu à Porto Rico du 1er au 15 juillet.

L'ex-gouverneur général du Canada, M. Jules Léger, a fait don de sa collection de médailles commémoratives à la Collection nationale des médailles des Archives publiques du Canada. Cette collection de 85 pièces est composée de médailles reçues de localités et d'organisations auxquelles M. Léger avait rendu visite; de nombreux spécimens sont européens.

Pour la première fois dans l'histoire des banques de l'Amérique du Nord, des employés se sont mis en grève légalement. Il s'agit des employés de la Banque d'épargne et du district de Montréal.

Le Conseil d'administration de Bell Canada et le Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes ont approuvé une offre de 3 125 000 actions ordinaires au prix de \$63<sup>5</sup>/<sub>8</sub> par action, pour un total de \$198 828 125. Ces actions auront une valeur au pair de

\$25 chacune. Les prospectus définitifs ont été déposés auprès des diverses commissions de valeurs mobilières le 13 février.

Le premier ministre de l'Alberta, M. Peter Lougheed, a annoncé la tenue d'élections dans sa province le 14 mars.

Le conseil scolaire du comté de Lincoln (St. Catharines, Ontario) se propose d'expérimenter un système selon lequel les enfants seront admis à l'école le jour de leurs cinq ans quelle que soit l'époque de l'année. L'expérience se fera dans l'une des écoles élémentaires du Conseil.

L'année 1979 marque les vingt-cinq ans de carrière de la célèbre contralto canadienne, Maureen Forrester.

En janvier dernier, les raffineries canadiennes ont vendu 83 932 766 kg de sucre de tous genres, dont 72 961 728 kg au pays et 10 971 038 kg à l'étranger.

Après plusieurs mauvaises années, la compagnie Papier Rolland a enregistré des bénéfices en 1978. Elle reprend donc son programme de modernisation des usines de Saint-Jérôme et Mont-Rolland, suspendu depuis 1975.



Photo du Sergent J. Rodger

Le 4e Groupe-brigade mécanisé canadien (4e CBMC) et le 1er Groupe aérien canadien (1er GAC) ont pris part, à la fin du mois de janvier, au premier exercice d'hiver organisé en Allemagne (nord de la Bavière) depuis quatre ans.

L'exercice Certain Sentinel a mis en présence plus de 60 000 membres des troupes de l'OTAN utilisant 12 000 véhicules chenillés et à roues ainsi que 600 avions.

Les manoeuvres qui devaient durer huit jours se sont terminées plus tôt: à cause d'un radoucissement du temps, les véhicules risquaient d'endommager les champs cultivés.